



Académie musicale « Musique au fil de l'Indre Village vacances Bellebouche Mézières-en-Brenne



L'Académie « Musique au fil de l'Indre » souhaite réunir des musiciens, des élèves, à partir de 10 ans, qu'ils soient en 2e ou 3e cycle ou bien en voie de professionnalisation, et d'enrichir leur pratique musicale autour d'enseignants diplômés et d'artistes de renommée. Issus d'écoles de musique ou de conservatoires, les élèves sont invités à porter un autre regard sur leur apprentissage en rencontrant de nouveaux professeurs et en découvrant de nouvelles pratiques. L'esprit de l'académie repose aussi sur l'alternance entre travail en pupitre, travail d'orchestre mais aussi instants de détente, à la découverte d'un territoire aux milles richesses.

La première saison de l'académie « Musique au fil de l'Indre » a été fixée du 18 au 24 juillet 2020, soit 6 jours. Elle est ouverte à tous les instrumentistes, bois, cuivres et percussions, à partir de 10 ans. L'académie est proposée en pension complète et encadrée, en dehors des temps musicaux, par des animateurs diplômés BAFA. Les stagiaires donneront deux concerts à l'issue de leur stage, l'un au Théâtre de verdure du Village Vacances de Bellebouche, l'autre à Palluau-sur-Indre, afin de participer au rayonnement de l'événement. Les professeurs joueront en première partie.

Si l'académie est majoritairement ouverte aux mineurs, les adultes peuvent participer aux activités musicales en journée afin de maintenir une mixité intergénérationnelle indispensable à l'épanouissement social des enfants. Ils ne sont en revanche pas présent pour les activités extra-musicales, ni le soir.

395€

dans le cadre de l'opération « colonies apprenantes » par le Ministère de l'Éducation Nationale.